

Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass alle Beruflichen Schulen der Stadt Neumünster beabsichtigen, ab dem Schuljahr 2006/07 eine weitere Klasse im Fachgymnasium einzurichten. An der Walther-Lehmkuhl-Schule ist zudem die Einrichtung einer Berufsfachschule III in der Fachrichtung "Gestaltungstechnik" beim Bildungsministerium beantragt.

Auf die Anregung von Herrn Küttner, die Statistik um die Zahl der Anmeldungen zu ergänzen, teilt Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth mit, dass sich durch die praktizierten Mehrfachanmeldungen kein realistisches Bild ergeben würde.